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Malheureusement, je ne vois pas comment nous allons pouvoir
sortir de ce bourbier sans durcir notre position,

Je n’ai pas voulu faire part de mon pessimisme, lors du décès
du  jeune  Méric  ,  mais  il  allait  de  soi  que  notre
manifestation, allait être interdite, la gauche détient tous
les pouvoirs ,face à une population qui n’a pas encore touché
le fond du fond, et qui par lâcheté ou indifférence ne « bouge
pas », et se bouche les yeux et les oreilles!

Deux  dimanches  successifs  que  je  vais  à  des  foires  à  la
brocante, l’une à LAVAL il y a 8 jours, à ma grande surprise,
j’y ai découvert des fillettes de 8 à 10 ans voilées. Il va de
soi que toutes les femmes maghrébines, jeunes ou âgées le sont
aussi, ne parlons pas des « belphégors »….. sans que j’aie pu
lire  sur  le  visages  des  gens  qu’elles  croisaient  une
quelconque surprise, alors qu’il y a quelques années seulement
il était rarissime dans cette région de constater de tels
changements de comportement des immigrées!

Aujourd’hui, même constatation à Changé, jolie bourgade située
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près de Laval, forte population musulmane, puisque toutes les
femmes sont voilées, et le même sentiment de ne plus être en
FRANCE!

Alors sommes nous obligés d’accepter une telle situation et de
ne plus nous sentir bien dans notre pays et de ressentir un
tel mal être que beaucoup d’entre nous ne savent plus où
demeurer pour se sentir bien et vivre en paix ? Est-ce cela
durcir sa position?

Compte tenu des décisions que compte prendre HOLLANDE pour
qu’au nom de l’égalité une grande partie de la population
française se retrouve « pauvre », j’ai bien peur que là, on
assiste à un vrai durcissement qui sera difficile de contenir
!!
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